

CORONACIÓN Y PREGÓN DE FIESTAS

CORONACIÓN Y PREGÓN DE FIESTAS

Y como todos los años, en un acto presentado por la concejala de festejos, Angeles López Rueda, el día 21, a partir de las diez de la noche, tuvo lugar, en primer lugar, el también tradicional “Concierto”, interpretado por la banda de música de nuestra localidad, donde nos hicieron un recorrido musical, por diversos temas populares.

Continuó la fiesta con la coronación de la reina, rey y damas de honor, de las fiestas de este año, así como la de la reina, rey y damas infantiles.

Y después de esto, y con una plaza abarrotada de gente, tuvo lugar el magnífico Pregón de Fiestas, con el que el pregonero de este año, Juan Diego Chica Maestre, tuvo la gentileza de obsequiarnos, puesto que fue una gozada escuchar el relato , tanto de sensaciones y vivencias personales, como histórico, que nos hizo de nuestro pueblo.

FOTOS